

La BEI est prête à appuyer la modernisation de l'économie cubaine



La Havane, 4 nov. (RHC/PL).- Philippe Szymczak, directeur de la BEI, la Banque européenne des Investissements, a déclaré ce jeudi à La Havane que son institution est prête à appuyer la modernisation de l'économie cubaine.

Philippe Szymczak a signalé que tout de suite après le démarrage, en mars 2016, des conversations pour la signature d'un accord de dialogue politique et de coopération entre l'Union européenne et Cuba, la BEI a entamé la négociation des conventions permettant des investissements solides et durables.

La signature de l'accord de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'Union européenne pourrait avoir lieu vers la fin de cette année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/111029-la-bei-est-prete-a-appuyer-la-modernisation-de-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba